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第４７回 定期総会報告  

 

５月２０日 (土 )10 時から船橋市役所本庁舎９階災害対策本部室にて、非常通信連絡

会とクラブの定期総会が、連絡会会員３１名とクラブ員２名の出席者で開催されまし

た。  

 

１．福田市長公室長 挨拶 

ご紹介いただきました、この 4 月から市長公室長に着任し

ました福田と申します。よろしくお願いいたします。 

船橋市アマチュア無線非常通信連絡会は、昭和 52 年に結

成ということで、４５年を超える多年にわたり稲村会長をは

じめ、船橋市アマチュア無線非常通信連絡会の皆様には本市

防災行政に多大のご協力を賜り、お礼申し上げます。 

 また、本日の総会も、コロナ感染症も 5 月 8 日から 5 類に

なるなど、やや落ち着きつつある中での、昨年度に引き続き開催されますことをお喜び申し

上げます。 

 市といたしましても、防災訓練や防災フェアなど、なかなか例年どおり開催できていない

中で、防災訓練での独自訓練をはじめ、防災フェアへの参加など、様々な面からのご協力に

心から感謝申し上げます。今年もたしか、11 月 26 日に総合防災訓練を実施してまいりた

いと考えておりますので、よろしくお願いします。 

 昨今、全国各地で災害が発生しています。 

5 月 5 日、能登半島で震度 6 強、その後、青森県で震度４、千葉県木更津で震度 5 強、

北海道日高地方で震度４など、5 月に入ってこれまで、震度 4 以上の地震が 10 回以上も

観測されております。 

 こうした中で、私たちは、常日頃から、災害や緊急事態に備えておくことが重要だと考え

ており、本市でも、防災行政無線や、MCA 無線、職員が持つスマートフォンでの通信など、

様々な連絡体制を構築してはおりますが、大規模災害時、そうしたインフラが使用できない

状況下にあっても、アマチュア無線においては、情報を交換し、必要な伝達を行っていただ

けることは、市民の安全、市民の生命を守るための、重要な役割を果たせるものであり、皆
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様の活動が大きな力となることは言うまでもありません。 

 阪神淡路大震災や東日本大震災においても、アマチュア無線が重要な役割を果たしました。

特に東日本大震災においては、総務省より、「被災地の通信確保のためのアマチュア局の積

極的活用について」という文書を書面で要請するなど、国においても災害時におけるアマチ

ュア無線の活用について期待しているところであります。 

 先日、稲村会長ともお話をさせていただきましたが、非常通信連絡会においても、防災、

危機管理において、発災直後や、発災から数日後の役割についての様々なご提案など、市と

の意見交換ができればとのお話もございました。 

 市といたしましても、皆様方からのご意見・ご提案をいただき、さらなる船橋市の防災力

の向上に繋がればと考えており、今後、さらに連携を深めてまいりたいと考えておりますの

で、引き続きのご協力をお願い申し上げます。 

 連絡会の皆様方に置かれましては、非常時の情報収集や情報伝達の担い手として更なるご

協力をお願い申し上げますとともに、貴会の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝ご活躍を

心より祈念申し上げ、挨拶とさせていただきます。 

 

船橋市市長公室  福田鉄広  

 

２．稲村会長  挨拶  

本日はお忙しいところお時間を戴き有難うございます。 

今回は挨拶と言うよりも私の最近の失敗談を紹介したいと

思います。 

アマチュア無線を趣味としている我々の仲間は高齢化が進

行しており、気がつけば私も古希を過ぎて立派な老人になっ

てしまいました。老いてからの怪我は中々治るのに時間が掛

かります。怪我しないように気をつけないといけません。 

私はゴールデンウィークの移動運用を計画してましたが、日付がずれてしまい予定してい

た江戸川区のポニーランド付近から小岩菖蒲園近くの駐車場へ、移動も車に変更しました。 

車になったので当初の予定に無かった VU のアンテナ X-200 も持って行くことにしたん

です。当然設置する工具も増やさなければならないのですが忘れました。 

計画していたアンテナを建てて運用出来るまでにしたら、さあ X-200 をどうしようか考

えた時悪魔がささやき始めたんですね！ 

「指で借り止めしておけば大丈夫、ポールも 3ｍ位しか伸ばさないし仮止めで大丈夫だよ！」

って。 

指の力だけで締めて、ポールを１段だけ伸ばして揺すってみたら３０分くらいなら何とかな

るだろ！って悪魔の誘いに乗ってしまったんです！ 

アルミポール３段目の中途まで伸ばして固定しようとしていたら、２ｍ位上から人差し指

の第１関節と第２関節へめがけて 1.2 ㎏のアンテナがマストクランプの金具ごと落ちてき

たんです。相当痛かったはずなんですが、やった途端は余り痛みも感じずに冷静に車載工具

のプライヤーを探して取付け直して準備完了！ 
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ログの準備をしていたら左手の人差し指から出血しているのに気がついて絆創膏を貼っ

たんですね。それで色が青黒く変わっていたのを隠してしまったので、一寸痛いな位しか思

わなかったんです。そこから VU と HF を昼食挟んで４時間くらい何も考えずに楽しみまし

た。 

時間が来てアンテナ撤収のためポールを縮めようと掴んだらメッチャ痛いんです。指が腫

れてました。やってしまったんです。 

ここで反省点が二つです。 

一つは計画が変わったとき、不足は無いか？工具やなど忘れ物が無いか 

二つ目は“横着”をしないこと！これが大事です。工具を忘れたのに短時間だから・高さを

取らないから指の力で大丈夫だろう！と理由を付け車載工具を出さないという横着をやっ

てしまいました。 

老人は怪我をすると回復に思いのほか長時間を要します。私が怪我をしてから２０日ほど

時間が経ってますが未だに抑えたりぶつかったりすると痛いです。拳を握ると痛かったりし

ます。何と言ってもジーパンのポケットに入れたハンカチを出すのが痛いんです。かなり不

自由でした！ 

我々に課せられているボランティア業務は、震度５強の大地震が発生し通信が途絶えたと

きの避難所や災対本部への出動です。瓦礫の中や建物崩壊の危険性がある所を通って無線機

やアンテナを持って出動することです。簡単な指の怪我や足の怪我等でも痛いとか不自由だ

となったら出動は躊躇すると思います。災害時にボランティア活動をしようとしたら、自分

が健康で動ける体でなければなりません。 

普段の生活の中で一寸した不注意や横着が原因で怪我をすること無く、常にボランティア

活動が出来るよう気をつけていないとダメだって強く感じました。自分自身が楽しく生きて

いくことのためにも健康で・元気でありたいと思います。 

皆さんにお願いです。 

非常通信連絡会の業務遂行のため、何よりも我々が普段楽しく生きていくため、普段の不注

意や横着な行動に気をつけて怪我などの無いようにして楽しく活動しましょう。健康に生き

てアマチュア無線を楽しみましょう。 

私のつまらない不注意を披露させて頂いて挨拶に代えさせて頂きます。有難うございまし

た。 

 

３．事務局紹介  

 皆様お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。本年度より危機管理課長

になりました大森でございます。 
今年度の担当職員を紹介させていただきます。山田総務係長、石井主任主事、遠藤主事、小

林技師が非常通信連絡会の事務を担当しますので、よろしくお願いします。 

以上でございます。 
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４．事務局からのお知らせ  

  事務局からのご連絡方法について 

・総会の出欠に関して今後メールで行いますので、回答はメールでご返信ください。 

・連絡会ニュースの配布についても、メールで行いますので、メールアドレスをお持 

ちでない方は、ホームページをご覧ください。 

・免許状の更新の際に、免許状の写しを郵送で送っていただくことも可能ですが、免 

許状の写しをメールで送っていただくことも可能です。 

 

 

船橋市アマチュア無線非常通信連絡会 定期総会議事 

 

１ 第１号議案 ２０２２年度事業報告及び２０２３年度事業計画 

（１）総合防災訓練・防災フェア   （行事担当 ＪＡ２ＳＷＨ 佐竹） 

○２０２２年度事業報告 

①総合防災訓練 

１１月１２日(土)９時から船橋市東消防署古和釜分署で総合防災訓練の説明会 

を実施し、２４局の参加がありました。 

１１月２７日(日)２０２２年度の総合防災訓練を実施しました。参加局は２６

局でした。 

これまでの防災訓練と異なる点としては主に次の３点です。 

① 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、非常通信連絡会の避難所担当者

は市職員や地域住民等との連携は行わないこととしました。 

② 避難所担当者を多く配置するため地区統制局を統合し、本部統制局が南部・

西部・中部地区を担当、北部地区統制局が東部・北部地区を担当することと

しました。 

③ 北部地区には非常通信連絡会員が少ないため、他地区から会員を派遣して北

部地区の避難所と統制局間の伝搬調査を行いました。 

※反省点等については連絡会ニュース第９３号-２を参照してください。 

②冬季防災フェア 

２０２２年度の防災フェアふなばしは２０２３年１月２１日（土）に行われ、

船橋市民文化ホール前広場にてＪＪ１ＹＮＡの公開運用を行い、船橋市のＰＲ
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及び非常通信連絡会の広報を行いました。参加局数は２６局でした。 

 

○２０２３年度事業計画  

２０２３年度については次のとおり計画していくこととします。 

① １１月２６日に予定の防災訓練に参加予定。 

② １月２０日に予定の防災フェアに参加予定。 

※新型コロナウィルスの影響で予定が変更する場合がありますのでご承知おき下 

さる様お願いします。 

 

（２）機関紙            （広報担当 ＪＨ１ＲＦＵ 喜多川） 

○２０２２年度事業報告 

連絡会ニュースは平成9年の創刊号から意志を継ぎ通算９４号を迎え、今年

度は４回発行しました。  

 

発行時期  

定期総会、防災訓練、移動運用、防災フェアと行事終了に連動して発行しま

した。  

 

内容  

毎回、各担当者より詳細報告があり、活動内容がよくわかる記事となってい

ます。  

紙面も読みやすくするためフォントを変更しています。  

 

○２０２３年度事業計画  

今年度も、行事に合わせての発行予定としています。  

会員各位からの投稿原稿も受付ますので、ご協力よろしくお願いします。  

 

その他   

事務局ご担当者のご協力を得まして、免許の更新状況と会員情報について、

紙面でお知らせすることにしています。  

今後も引き続いて、最新情報を流します。  

 

以上船橋市アマチュア無線非常通信連絡会定期総会議案は、賛成多数にてすべて承認されました。  
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総会終了後、記念撮影を行いました。  

 

 

 

船橋市アマチュア無線クラブ 定期総会議事 

 

１ 第１号議案 ２０２２年度事業報告及び２０２３年度事業計画 

（１）オンエアーミーティング    ＪＧ１ＤＶＹ 小池 

○２０２２年度事業報告 

毎週日曜２１時から４３２.７６ＭＨｚで、計５２回実施しました。ネット 

コントロールは 7L3QNB、JA1TRM、JA2SWH、JA7THE、JF1XPH、 

JG1DVY、JG1LHB、JH1RFU の幹事８局で担当し、希望者の参加はあ 

りませんでした。ネットコントロールの参加希望者を随時受付けますので 

宜しくお願いします。 

無線機材の作動状況の確認になりますのでＯＡＭに参加しましょう。 

またグラリネットは１回開催されました。 

  

定例 OAM の年間チェックイン回数の集計結果 

チェックイン回数の多かった局は次のとおりです。  

順位 回数 コールサイン 氏名 

1 52 JG1DVY  小池 正人 

２ 51 JS1GXN 井手 明久 

3 50 JA1VMW 三浦 昭夫 

３ 50 JJ1WPD 島田 竜巳 
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５ 49 7L3QNB 磯部 利行 

5 49 JF1IZZ 太田 公一 

7 48 JK1LCT 岡田 和也 

8 46 JH1RFU 喜多川 賀央 

9 45 JA2SWH 佐竹 康雄 

10 44 JA7THE 遠藤 和彦 

 

 ○２０２３年度事業計画 

２0２２年度と同様、週１回、毎週日曜 21 時から 432.76MHz で実施すること 

とします。 

ネットコントロールは希望者と幹事の持ち回りで実施することとします。 

 

（２）移動運用           ＪＧ１ＤＶＹ 小池 

○２０２２年度事業報告 

２０２２年１０月３０日（日）、桑納川流域で移動運用訓練および技術講習会を実 

施しました。 

当日は晴天・絶好の移動運用日和となり、1８局及び見学１局の参加をいただきま 

した。 

参加１９局：７Ｌ３ＱＮＢ、７Ｎ３ＷＥＪ、ＪＡ１ＩＱＸ、ＪＡ１ＯＥＶ、 

ＪＡ１ＷＨＤ、ＪＡ１ＸＱＣ、ＪＡ２ＳＷＨ、ＪＡ７ＴＨＥ、ＪＦ１ＩＺＺ、 

ＪＦ１ＸＰＨ、ＪＧ１ＤＶＹ、ＪＧ１ＬＨＢ、ＪＧ１ＶＷＯ、ＪＨ１ＲＦＵ、 

ＪＩ１ＯＺＧ、ＪＪ１ＰＪＩ、ＪＪ１ＷＰＤ、ＪＬ１ＣＭＬ、ＪＱ１ＥＳＣ 

 

○２０２３年度事業計画 

202３年度については、２０２２年度同様船橋市内または近隣市町村での移動

運用を企画する予定です。 

 

（３）技術講習会          ＪＧ１ＬＨＢ 飛田  ＪＦ１ＩＺＺ 太田 

○２０２２年度事業報告 

１．技術講習会 

10 月 30 日（日）移動運用訓練の開催に併せてミニ技術講習会を実施。 

（19 名参加） 

       講習内容 

① アンテナの基礎、普段気がついていない事項、 誤って覚えている事項の

解説 （講習実施者 JA1XQC/岩橋） 

② デジタル通信（FT8 モ－ド）の実運用 （講習実施者 JG1LHB/飛田） 

③JA1IQX の無手勝流 修理報告 （講習実施者 JA1IQX/宇田川） 

     ２．当クラブの HP に設置した質問掲示板は休止としました。 
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○２０２３年度事業計画  

技術講習会の実施 

★令和５年 4 月 16 日（日）実施  （１８名参加） 

「VARAFM を利用した文字チャットの技術紹介 ・WIN Link の技術紹介 ・実機 

を用いての試験的デモンストレ－ション」 

講習実施者 ＪＦ１ＩＺＺ/太田 ＪＪ１ＰＪＩ/ＭＩＬＬＥＲ 

★予定講座 

「CW モ－ドによる実践的な運用の仕方」 （日時は調整中） 

CW での QSO を楽しみたい方の受講をお待ちしてます。 

★移動運用訓練等クラブ活動実施時に併せて技術講習会実施 

講習内容は未定ですが技術講習、各種製作の希望がありましたら申し出ください。 

 

（４）渉外             ７Ｌ３ＱＮＢ 磯部 

○２０２２年度事業報告 

   ①9 月 11 日非常通信訓練が実施され FARC にも参加者がありました。 

②10 月１6 日第 37 回千葉コンテストが開催され、FARC クラブ員が参加しまし 

た。 

③令和５年 2 月 12 日（日）に開催されたちばハムの集い２０２３にはクラブブー 

スを設営し、ハム人口増加および普及活動等に協力しました。 

 

○２０２３年度事業計画 

引き続き JARL 千葉県支部と協力した活動を行う予定です。 

 

（５）クラブ局管理         ＪＡ７ＴＨＥ 遠藤 

○２０２２年度事業報告 

①JJ1YNA クラブ局免許に関して下記を実施しました。 

(1)２０２２年１０月１日 無線局免許にかかる「構成員変更」及び「第６送信機 

の撤去」 

(2)ＪＡＲＬ会員１年継続手続 

(3)電波利用料１年分の納入 

 

○２０２３年度事業計画 

１０月に構成員の変更届を実施予定のほか、ＪＡＲＬ会員継続手続き、電波利用料

の納入等を実施します。 

 

（６）ホームページ         ＪＡ１ＴＲＭ 山本 

«ホームページ概要» 

ホームページは非常通信連絡会及び船橋市アマチュア無線クラブの広報活動及び

クラブ員への情報提供、アマチュア無線局運用や防災関連情報のリンクなど、多く
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の目的をもって運用しています。 

連絡会ニュースは創刊号から最新号まで閲覧可能です。 

また、情報交換用として BBS も開設し各会員相互の情報交換、イベントの速報に

も利用できるようになっています。 

◆利用サーバー ：Nifty 運用の Lacoocan（ラクーカン） 

◆サーバー容量 ：スタンダード 6 か月更新（￥3,000＋消費税） ２GB 

◆URL     ：http://jj1yna.life.coocan.jp 

◆費用     ：サーバー利用料金などについてはボランティアからの寄付で賄 

われています。 

 

○２０２２年度事業報告 

  ①クラブ、連絡会、掲示板などへアクセスしやすいよう TOP 画面を変更しま  

した。  

②情報内容についても、例年通り情報更新を主にほぼ週単位で更新することが  

できました。  

（行事の報告、会員情報、連絡会ニュースなど）  

③★FARE-Net 情報交換掲示板は運用先を変更し継続しています。  

★FARE-Net 質問掲示板は休止としました。  

  ④オンエアミーティングの NC（ネットコントローラー）を希望者を募る形と  

   なったことで開催日の担当 NC を紹介する形としました。  

  ⑤他クラブ局のホームページ等とリンクを進めました。  

 

○２０２３年度事業計画 

①サーバーの契約更新を継続します。サーバー契約費用について寄付を募ります。 

②引き続き各局に有用な情報をお届けしていきます。 

③クラブ員の方でご自身のＨＰへリンクのご希望があれば対応します。 

 

（７）広報             ＪＨ１ＲＦＵ 喜多川 

○ホームページを利用したＰＲ活動 

連絡会とクラブの活動履歴 

各々のホームページに、昭和５０年からの活動記録の一覧を載せてあります。今 

までにどのような活動をしたか参考になると思われます。毎回、期の締めに更新 

しますので目を通してください。 以下リンク先の参照例です。 
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２ 第２号議案 ２０２２年度会計報告及び２０２３年度予算 

 ７Ｌ３ＱＮＢ 磯部 

○２０２２年度会計報告 

別表第１のとおり 

 

○２０２３年度予算 

別表第２のとおり 

 

３ 第３号議案 船橋市アマチュア無線クラブ規約他変更について 

 ＪＨ１ＲＦＵ 喜多川 

１）船橋市アマチュア無線クラブ規約及び船橋市アマチュア無線非常通信協力局長推薦 

基準を改定します。 

改定理由 ①船橋市の委嘱条件に合わせる為 

     ②細かい文章の誤りを修正する為 

２）船橋市アマチュア無線クラブ・入会申込書及び船橋市アマチュア無線非常通信協力 

局長委嘱願を改定します。 

改定理由 １）に伴い内容を合せる為 

 

４ 第４号議案 幹事退任と追加について    ＪＡ１ＷＨＤ 稲村 

幹事１名が都合により退任される為、２名を追加し別表３の通りとします。 

 

以上、船橋市アマチュア無線クラブ定期総会議事は、賛成多数にて議案はすべて可決されました。  

 

以下、総会写真集です。  
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別表第１  

 

 

 

 

 

令和4年度 クラブ局（JJ1YNA） 会計報告

年月日 収入 支出 残高   摘　　　　　要

2022.04.01 200,070 200,070 前期繰越金

2022.04.01 1 200,071 受取利子

2022.04.18 16,000 216,071 会員寄付

2022.05.06 300 215,771

2022.06.27 680 216,451

2022.06.27 65 216,516

2022.10.01 1 216,517 受取利子

2022.10.17 168 216,349

2023.01.06 10,800 205,549

2023.01.31 860 204,689

2023.02.14 684 205,373

令和4年度収支報告
年月日 収入計 支出計 残高

2023.03.31 217,501 12,128 205,373

JE1FUT,JG1LHB,JL1CML,7N3WEJ,JJ1GZB

JG1VWO,JJ1WPD,JA1VMW,JA1OEV,JI1OZG

廃棄品売り上げ

会員寄付（総会後昼食会）

クラブ局免許変更切手代

 電波利用料

JARL年会費

備　　　　　考

次期へ繰越

2023年3月31日

船橋市アマチュア無線クラブ

会長　稲村秀一　                   　　　会計担当幹事　磯部利行

     （JA1WHD)　　　　　　　              　　　　（７L3QNB）

上記のとおりFARCの会計報告を致します

ちばハムの集い　チラシ200枚外注費用

会員寄付（幹事会後反省会）
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別表第２  

 

 

別表第３  

 

№ 役職 氏名 コールサイン 担当 

１ 会長 稲村 秀一 ＪＡ１ＷＨＤ  

２ 副会長 佐竹 康雄 ＪＡ２ＳＷＨ 総務担当、行事担当 

３ 副会長 山本 善宣 ＪＡ１ＴＲＭ ホームページ担当 

４ 幹事 遠藤 和彦 ＪＡ７ＴＨＥ クラブ局担当、移動運用担当補佐 

５ 幹事 小池 正人 ＪＧ１ＤＶＹ 移動運用担当、オンエアミーティング担当  

６ 幹事 岩橋 忠義 ＪＡ１ＸＱＣ 技術担当 

７ 幹事 喜多川 賀央 ＪＨ１ＲＦＵ 広報担当 

８ 幹事 磯部 利行 ７Ｌ３ＱＮＢ 会計担当、渉外担当 

９ 幹事 矢野 浩一 ＪＦ１ＸＰＨ 技術担当 

10 幹事 飛田 隆 ＪＧ１ＬＨＢ 技術担当【退任】 

11 幹事 太田 公一 ＪＦ１ＩＺＺ 技術担当【新任】 

12 幹事 島田 竜巳 ＪＪ１ＷＰＤ 技術担当【新任】 

 

 

 

 

  

収入 支出 残余金

205,373

300

10,800

168

1,000

7,000

205,373 19,268 186,105

2023年4月1日

船橋市アマチュア無線クラブ

会長　稲村秀一　                   　　　会計担当幹事　磯部利行

 防災フェア船橋 飲料等

項　　　　目

令和5年度クラブ局（JJ1YNA） 予算

     （JA1WHD)　　　　　　　　　　　              （７L3QNB）

 移動運用訓練昼食費

合計

摘　　　　　要

 前期から繰越金

 １年分

 １年分

 切手 84円ｘ2

 インスタントコーヒー、紙コップ等

 次年度へ繰越

 繰越金

 電波利用料

 JARL年会費

 免許変更時切手代
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事務局からのお知らせ  

 

■免許状の更新について(令和5年7月18日現在) 

〇半年以内に有効期限が切れる局 

・JF1UUG 山田  明  様  ・JA1ETG 石田 一久 様 

・JF1IZZ 太田 公一 様  ・JL1CKY 野口 健治 様 

・JF1XPH 矢野 浩一 様   

 

〇更新済みですが、免許の写しの提出がまだの方 

・7K4DIW 鶴巻 正雄 様  ・7L4WHI 諏佐 大介 様 

・JI1NAL 石田  潔  様 

 

〇免許の確認ができない方 

（総務省のホームページで免許の確認ができない方） 

・JJ1GEQ 梅木 慎也 様  ・JP1EOI 菊間 勝彦 様 

 

○免許の更新について、忘れずに手続きをお願いいたします。 

また、局免許を更新された際は新免許状の写しを事務局宛に必ず送付して下さい。  

写しの提出をもって更新の確認とします。 

なお、総会の場でもお話し致しましたが、免許状の写しを郵送もしくはメールにて  

お送りいただく事も可能です。お越しいただく時間の取りにくい方は、そちらをぜ

ひご利用下さいますようお願い致します。 

 

事務局担当 危機管理課 小林 

 

 

新入会員のお知らせ 

■１名の入会者がありましたので、ご紹介します。 

ＪＫ１ＲＺＩ 大田黒  様   西部地区   令和５年２月入会 

 

編集後記 

 強風でＨＦのＶダイポールアンテナが壊れました。エレメントを固定しているＵバン

ドが折れ曲がり破断、ベースプレートも変形しており、部品手配をする羽目になりまし

た。エレメント自体に損傷が見られなかったのは幸いでしたが痛い出費となりました。  

 以前使っていたアンテナも同じ側のエレメントが折れ曲がった事があり、その事と併

せて考えると、設置する場所として難があるのかもしれません。 

 現在どの様にするか検討している所ですが、より高くする事が難しいので、効率より

安全を重視して、一番初めに設置した場所に戻す事になりそうです。 

船橋市アマチュア無線非常通信連絡会 船橋市アマチュア無線クラブ 担当 JH1RFU 


